



法吉っ子

ほん気で考える子・つよい心を持った子・きょうも元気な子・このまちを大切にする子

令和3年4月19日 文責 校長 糸賀昭雄

法吉小ホーム

ページもご覧ください！



令和3年度法吉小学校 454名でスタート！

新 1年生67名が4/9（金）に入学し、令和3年度は全校児童454名でスタートしました。依然続いている新型コロナウイルス感染症への対応につきましては、皆様にも引き続きご理解、ご協力を願いいたします。子どもたちの安全を最優先に考え、法吉小だからこそできることを最大限生かして教育活動を進めて参ります。

保 護者、地域の皆様におかれましては、今年度も法吉小学校の教育活動に対しましてお力添えをいただきますよう、よろしくお願い申しあげます。

始業式で伝えたこと（抜粋）

新しくスタートする時は、この1学期、または1年間の目標や、めあてを決めるのにとてもよい時です。今までできなかったことができるようになる目標を立てたり、できていたことをもっと上手になろうというめあてを決めたりしてほしいと思います。

その時にいろいろなめあてができると思うますが、私からぜひ、めあての中に入れてほしいことがあります。それは、「気持ちのいいあいさつをする」ということです。私は、春休みの間に校舎内を歩いて回っていました。すると、昇降口に「元気に あいさつ 法吉っ子」の額があるのに気が付きました。多分、法吉小学校では、ずっと前から「あいさつ」を大切にしてきていたんだな と思いました。それだけ「あいさつをする」ということは、とても大切なことです。それは、あいさつは、そのあいさつをしてもらった人はもちろん、あいさつをした人もよい気持ちになって、幸せな気分にしてくれるからです。

この、人を幸せにするあいさつにはいろいろあります。朝の「おはようございます」、そして「さようなら」、「ただいま」、他にも「おかえりなさい」、「おやすみなさい」、「いただきます」……。そんなあいさつをするたびに、よい気持ちになる人がたくさん増えていきます。ですから、法吉小学校のみんなで「気持ちのよい 元気なあいさつをして」幸せな気持ちになる人をたくさん増やしていきましょう。私からのこのお願いをぜひ忘れないで、めあての中に入れておいてくださいね。

新1年生67名を迎えた 入学式

4月9日（金）、法吉教育会から木次会長様にご臨席いただき、67名の新入生を迎えました。元気いっぱい式場に入場し、大きな声で返事もし、やる気いっぱいのかわいらしい新入生67名でした。

1年生は小学校生活という大きな環境の変化に、緊張したり戸惑ったりすることも多いと思います。早く学校生活に慣れ、たくさんのこと経験し、成長できるように全職員で支援いたします。



職員紹介 46名のスタッフです。よろしくお願ひいたします。

職名等	名前	
校長	糸賀 昭雄	教頭
主幹教諭		
1年部		
2年部		
3年部		
4年部		
5年部		
6年部		
なかよし		
専科		
養護教諭		
栄養教諭		
学校事務		
校務技師		
初任者研修指導教員		
非常勤講師		
サポートワーカー		
子どもと親の相談員		
特別支援教育支援員		
特別支援学級介助員		
学校図書館司書		
スクールサポートスタッフ		
ALT		
地域学校コーディネーター		
スクールカウンセラー		
保教の会事務員		



4/8 着任式



【お礼】校地内樹木の剪定、登下校の見守り等々、保護者、地域の皆様からたくさんのご支援、ご協力をいただきました。ありがとうございます。